
Herr Doğan hebt über die ausführliche Schilderung in der Vorlage hinaus die hervorragenden 
Ergebnisse der Spielzeit hervor. Sankt Augustin sei bezüglich der Auslastung führend im Rhein-
Sieg-Kreis. Thema der Zukunft seien jugendaffine Programme. Insbesondere wolle er auch 
migrationssensible Kultur fördern und neue Angebote schaffen.  
 
Herr Willenberg unterstreicht dies und wünscht der künftigen Kulturbeauftragten viel Glück bei 
den neuen Herausforderungen. 
 
Frau Reese nutzt insbesondere das Kindertheater mit ihren Enkeln. 
 
Frau Roitzheim richtet ihren ausdrücklichen Dank an Herrn Ehlert. 
 
Herr Willenberg sagt zu, diesen weitergeben und schließt den TOP ab. 
 


